



## Confidencial

### “Sólo triquiñuelas” de jueces y magistrados

Para el jefe de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, no tiene ya ni caso responder a la oposición, a los jueces, magistrados y ministros sobre las suspensiones que se han presentado contra la reforma judicial. “Son sólo triquiñuelas judiciales, subterfugios, era de advertirse, era de esperarse que hubiese reacciones que intentaran frenar lo que ya es derecho vigente y publicado”. Y por encima de la ola de críticas, sólo pidió “tener confianza” y prometió que el Comité de Evaluación que elegirá a los perfiles de los futuros juzgadores será “de alto nivel”, en el que “no van a poder pasar improvisados ni incondicionales de los poderes o sin capacidad y talento”. ¿Será?

### Rumbo al relevo en la CNDH

El Senado realizará esta semana el parlamento abierto con organizaciones civiles de cara al inicio de comparecencias de los aspirantes a presidir la CNDH. Entre ellos estará **Santiago Aguirre**, director del Centro ProDH. A ver si no hay pleito entre éste y morenistas; recordemos que dicha organización fue una más con las que el expresidente López Obrador se peleó, con lo cual se convierte en “adversario” automático de la ‘4T’.

### “¿Llegamos todas?”

Así cuestionaron ayer diputadas federales del PAN a la presidenta Sheinbaum. Reprocharon, en un pronunciamiento público, que ya olvidó su lema de “llegamos todas”, al ejercer una clara “intimidación, presión y violencia institucional” en contra de la jueza Nancy Juárez Salas, por ordenar que se elimine del *DOF* el decreto sobre la reforma judicial. A pesar de que la jurista “sólo está cumpliendo con su trabajo”, dicen, las acciones de la Presidenta “representan un grave retroceso para la justicia, la igualdad de género y los derechos fundamentales de las mujeres en nuestro país”.

### El enredo de la Cooperativa Cruz Azul

Ante el añejo conflicto en la planta de la Cooperativa Cruz Azul, en Tula, el gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca, se ha mantenido aparentemente al margen. El tema es que hay algunos en su gabinete intentando intervenir. Es el caso del secretario de Gobierno, **Guillermo Olivares Reyna**, quien la semana pasada se ofreció –a solicitud de los propios trabajadores, dijo– como mediador del conflicto para evitar más incidentes violentos. Pero con la intervención del funcionario al parecer se han enturbiado más las cosas, pues la propuesta de llegar a un arreglo de palabra echaría por tierra sentencias y juicios que están en los tribunales. Vaya galimatías.

### ‘Alma caritativa’ para Acapulco

La época de Día de Muertos ya está aquí, y ante las almas en pena que regresan del inframundo, la senadora **Claudia Anaya** se cuestionó si existe algún “alma caritativa que asuma la responsabilidad de la seguridad en Acapulco”. Esto luego de los deslindes de la alcaldesa morenista Abelina López y el senador Félix Salgado, pues la primera dijo no ser fiscal y el otro sólo un legislador, tras hechos de violencia registrados este fin de semana en el puerto.

### Esperan postura de la titular del INE

A ver si esta semana **Guadalupe Taddei**, consejera presidenta del INE, no se hace la olvidadiza y fija un posicionamiento en la mesa de consejeros frente al regalazo que le otorgaron Morena y aliados en el Legislativo, y con el cual podrá colocar a la gente que quiera en áreas clave. Recordemos que la semana pasada ni trató el tema con sus pares ni quiso ser clara respecto de si ejercerá o no esa nueva facultad.